

Fin de Ciel

Mir liegt ursächlich eine Haltung zugrunde, dass es keine reinen Zufälle gibt, da diese immer selektiv bestimmt sind. Der Weg ist ungewiss , eine Rückkoppelung , eine Reaktion des Vorangegangenen. Es ist ein Vorgang der Selektion, welcher auf dem Vorhandenen basierend aufbaut, was anderes gibt es nicht. Man kann nur mit dem Leben was vorhanden ist, was einem umgibt und greifbar, begreifbar ist, was einem angeboten wird und man in der Lage ist zu erkennen. Vieles bleibt für immer unbeantwortet. Die Frage nach einem nicht zu beantworteten „ Warum „ gibt es nicht Dieses ist Basis allem Lebens ,die Ursuppe aus dem alles gekocht wird. Ich nehme was mich umgibt, und schlage den Stein aus den vorhandenen Berg, mit meinem Willen und meiner Kraft, eigene Spuren zu hinterlassen. Mein Plan es gibt keinen ! Ein Kopfsprung,....manch mal kopflos ins Ungewisse. Meine Idee,.... dem zu folgen was ich sehe und spüre, im Augenblick, die Überraschung zulassen,... eine wage Vermutung, ...das ist alles. Bei diesen Vorgang lass ich einen Neubeginn unter Bedingung der Evolutionstheorie zu. Es gibt eine Selektion, eine Entscheidung,.... nur eine. Sie führt weiter zu Neuen oder in eine Sackgasse. Nicht nur Angsthasen sind Opfer ihrer eigenen Unzulänglichkeit.! Ein Zurück zum Ursprung gibt es nicht , diese wurde beim Verlassen beschädigt und ist für immer verloren. Jede Entscheidung ist endgültig unabänderbar. Die ESC - Taste des Lebens.



